

EL IMPARCIAL

EDICION MERIDIANA

AÑO I.

Quito, Ecuador. - Viernes 11 de Octubre de 1907

N. 137

Ojo! Ojo!.....

"EL IMPARCIAL" vá a publicar en sus columnas no sólo la acostumbrada novela sino un libro de gran importancia para todas las clases sociales: una miscelánea útil para el hombre científico, el literato, el agricultor, el artesano y la clase más humilde del pueblo; no faltarán los preceptos de higiene ni las recetas para la planchadora y la cocinera.

"El Imparcial" no es periódico de negocio; por 2 centavos número ó lo que es lo mismo por 50 centavos mensuales, proporcionará a sus lectores, al lado del aviso comercial y de la nota diaria del periodismo, el libro útil para las familias y la novela recreativa. "El Imparcial" se propone dar ensanche al comercio interior y exterior de la República mediante el aviso barato y de gran circulación, al mismo tiempo que difundir la lectura entre las masas populares.

Encarece á los agentes el servicio de bibliotecas y cajnes con todos los periódicos, en la localidad respectiva. El Administrador principal de correos y el telegrafista de cada cantón, tienen derecho á un ejemplar gratis, que pueden solicitarlo en la agencia.

Como se publicarán oportunamente, recortado el periódico, quedarán en casa, un libro y una novela por 50 ctvs. OJO! OJO!.....

EL IMPARCIAL

Quito meridional, Agencia en todo lo que concierne del Ecuador. Agencia central en Quito, Plaza de la Independencia. Publica en sus columnas un extracto de las publicaciones y Diarios de la República. Suscripciones Por un mes, \$1.00. Por 3 meses, \$2.50. Por 6 meses, \$5.00. Por un año, \$10.00. Todo pago se hará adelantado en la respectiva Agencia.

Remitidos No se atiende por telegrama, ni en los recibos que se absten de la firma de un individuo, suplicando en original, postal, y lo que se atiende en forma de responsabilidad. No se atiende en los originales, ni en las entregas de dinero sino a la aprobación del Cuerpo Directivo.

Dirección Oficina Central, Habitación N. 1. - Teléfono N. 200 - Apartado de Correo N. 203

lechos, las páginas de historia que ha escrito Alfaro?

¿Serán las nulidades que sacó de las selvas su generosidad y democracia...?

¿Serán los ambiciosos que creyeron que el Ecuador era un fardo, para enriquecerse...?

¿Serán los resentidos personas, que creen que ellos son la República...?

Alfaro es ferrocarril por que no derrocha los dineros de la Nación, dándoles pingues rentas á los facciosos.

Alfaro es ladrón porque no deja robar y vive en la miseria, como lo vivió á Guayaquil, después de su primera administración.

Alfaro es tirano, porque deja matar á los defensores del orden, antes que disparar sobre el pueblo el 25 de abril.

Cuanta frases sablinoas, se oscan de sus labios todos los días, cuanta doctrina, cuanta moralidad, aprendemos los que tenemos la satisfacción de visitarlo.

Si no tuviéramos la convicción de que el templo de la inmortalidad se abre á los hombres sólo á costa de exámenes, de insultos, de cicutas, de puñal, de veneno, renegaríamos de la humanidad y romperíamos nuestra pluma.

¿Y quién vendría después de Alfaro?..... Ya los vemos desde hoy á tantos ambiciosos vulgares que tienen la vida en el estómago.....

Desgraciado Ecuador, desgraciada patria. No le hacéis daño á Alfaro, con vuestras guerras civiles, matad la República y tenéis el consuelo de llamarlos patriotas.

¿Cuánto cuesta á la Nación el sostenimiento de la guerra! lo entendían señores revolucionarios?..... Si lo entendieréis, sabrías que con el dinero gastado en revoluciones desde 1830, la Nación ecuatoriana, ocuparía la primera línea en la América del Sur!.....

¿Conocéis su flora y su fauna! ¿Conocéis sus minas! Conocéis lo que se llama civilización?..... Cruzados de ferrocarriles, cultivados nuevos campos, defendido el Oriente, levantada la instrucción pública; nada, nada tenemos que envidiar á las naciones europeas.

Desgraciado Ecuador, desgraciada patria, seguid consumiendo las energías y dineros de la Nación en revoluciones; seguid por esa senda perniciosa; es el progreso del Ecuador, y á vosotros, infames revolucionarios, se os llama patriotas

en estas tierras desgraciadas. Tenemos la honra de reproducir á continuación el Manifiesto del Sr. Presidente de la República, en la fecha gloriosa del 9 de Octubre.

MANIFIESTO
Del Presidente de la República
A LA NACION

Como Jefe del Estado y como ecuatoriano amante de la Patria, al acudir á mis conciudadanos en esta solemne fecha, juzgo de mi deber traerles á la memoria los acontecimientos culminantes de este bienio y manifestarles la apremiante obligación en que nos hallamos de salvar la República de la ruina, á que parece haberla condenado el mercantilismo político, con todo un abominable séquito de horrores y traiciones.

Las espaldas y estiraca con que se llevó á cabo la transformación de Enero de 1906, demostraron tangiblemente que la voluntad popular, cuando obra movida por la justicia y es la expresión genuina de las convenciones nacionales, triunfa con felicidad é inevitabilidad de todo obstáculo. Aquel como lo sabéis, significó la reivindicación de las tradiciones del cinco de Junio de 1895, ó sea la consolidación del verdadero liberalismo en el Ecuador, algo más que anunciado por una fusión híbrida de doctrinas y aspiraciones contradictorias. Entró además dicho movimiento la primera protesta enérgica contra el mencionado mercantilismo que, con la corrupción de todo principio salvador, trae consigo la desolación y la muerte de los pueblos.

En el Chasqui, lo mismo exactamente que diez años antes en los campos de Gatazo, el lema de los vencedores no fué sino la confirmación de los más altos sentimientos humanitarios: perdón y olvido. Mas esta vez, por desgracia, el espíritu de una reacción imposible y una oposición, brotada de frustradas aspiraciones personales y de instintos por todo extremo pavidos, no se han presentado con el arrojo é hidalguía que, si bien dieron á la República, después de la victoria á que nos referimos, interminables días de amargo duelo, se hicieron por lo menos acreedores á la generosidad que inspiran el tesón y el valor desgraciados. La labor ahora ha sido de zapa y entre tinieblas, y la tozosa campaña sólo de encañadas y de increíble abuso de aquella misma libertad, por cuyo beneficio luchamos no la conocida tregua nuestro combate.

Para comenzar su obra de

desorganización social y política, valiéronse los vencedores de la libertad limitada de la prensa que ámpliamente concedí, porque esperaba que, de su racional ejercicio, brotaría la elocazante respuesta á los que la conducían como causa de incesantes revoluciones y de aliento á los perturbadores del orden. La prensa que sostuvo el régimen caído y en torca de la cual fueron agrupándose los que no van en una transformación política, sino una mina explotable; la prensa que destinada de todo pudor y sin proclamar, siquiera como pretexto, algún nuevo principio, se lanzó únicamente á la difamación y la calumnia, al oscurecimiento en todas las formas imaginables y hasta al insulto procaz, fué ella la que principió á extravair el criterio público, estravió sus dejándose sentir más tarde en el recado mismo de las leyes, dió por resultado en las provincias del Sur á aquellas manifestaciones armadas que fueron origen de las más absurdas y ridiculas acusaciones contra quienes la culpa única fué siempre su nuda demencia generosidad.

Ellegido Presidente de la República, en medio de la tempestad revolucionaria, contríjome con afán á la parte administrativa, no obstante los gravísimos errores políticos y más aún los económicos de la última Constituyente, compuncta, es, verdad, en su mayoría de personas bien intencionadas, pero que no atenciones á dominar el espíritu tenaz de una reacción imposible que ha sido la fuente inagotable del actual malestar.

Los contratos celebrados en referendado, para la colonización del Oriente, fueron nuevos pretextos de la oposición para conmover el orden público y extramar el trastorno hasta del bien sentido en una inmensa mayoría que comenzó á dudar de la rectitud de mis propósitos.

Llamaron enagenación del territorio nacional precisamente lo que es la consagración de nuestros derechos en aquella zona, mediante lo que más honrosamente la posesión efectiva. Calificaron de leonismo un contrato precisamente el único que puede haber realizable la mencionada consagración, dándonos una vía férrea, para lo cual no son los señores de doleranes utopistas los que necesitamos, sino meros dueños educados y seguros como la riqueza misma de las regiones que anhelamos vivificar. Os consta sin embargo, mi oferta formal de desistir de aquellos contratos, rindiendo así una prueba irrefragable de que, en las aras de la paz, necesidad para elora la más apremiante del Ecuador, no hay sacrificio superior á mi voluntad. Y no

The Guayaquil and Quito Railway Company

SERVICIO DE TRENES RAPIDOS

Despacha todos los lunes, miércoles y viernes para el Chasqui, el expreso de carga N. 15, que sale de Durán á las 2 a. m. y llega al Chasqui á las 7.15 p. m. del mismo día. Y el expreso de carga N. 16 que sale del Chasqui todos los martes, jueves y sábados á las 2.0 a. m. y no se demora en el trayecto más que para cambiar máquinas y tomar agua. Estos trenes han sido establecidos para atender con puntualidad y esmero á los embarcadores.

The Guayaquil and Quito Railway Co.

Quito, setiembre 10 de 1907.

El Ferrocarril en Chasqui

TARIFA DE FLETES Y PASAJES

Principiando el domingo 8 de setiembre de 1907

Estre Chasqui y	1.	2.	3.	4.	5.	FLETES
Guayaquil	3.04	3.32	2.68	2.03	1.30	1.30
Durán	3.90	3.28	2.65	2.00	1.28	1.28
Yaguachi	3.70	3.11	2.52	1.91	1.22	1.22
Milagro	3.58	3.01	2.44	1.86	1.17	1.17
Naranjito	3.43	2.89	2.34	1.78	1.12	1.12
Barraganetal	3.25	2.74	2.22	1.67	1.06	1.06
Bucay	3.08	2.60	2.11	1.59	1.01	1.01
Huigra	2.69	2.26	1.83	1.38	0.90	0.90
Sibambe	2.56	2.15	1.74	1.31	0.86	0.86
Alausi	2.43	2.04	1.65	1.24	0.82	0.82
Tixán	2.30	1.93	1.56	1.17	0.78	0.78
Guanoto	2.04	1.71	1.38	1.03	0.70	0.70
Cajabamba	1.65	1.38	1.13	0.83	0.56	0.56
Riobamba	1.15	1.15	0.94	0.69	0.47	0.47
Mocha	0.97	0.81	0.60	0.48	0.31	0.31
Ambato	0.71	0.59	0.48	0.35	0.24	0.24
San Miguel	0.39	0.32	0.39	0.10	0.13	0.13
Latacunga	0.26	0.21	0.17	0.13	0.09	0.09

PASAJES

	1.	2.	3.	
Guayaquil	27.65	20.75	12.85	
Durán	27.35	20.55	12.70	
Yaguachi	26.05	19.55	12.65	
Milagro	25.25	18.95	11.55	
Naranjito	24.25	18.25	10.55	
Barraganetal	23.65	17.30	10.00	
Bucay	21.95	16.50	11.15	
Huigra	20.05	15.05	9.05	
Sibambe	19.05	14.30	8.55	
Alausi	18.05	13.56	8.05	
Tixán	17.05	12.80	7.55	
Guanoto	15.05	11.30	6.55	
Cajabamba	13.05	9.80	5.55	
Riobamba	11.05	8.30	4.55	
Mocha	7.75	5.85	3.20	
Ambato	5.65	4.26	2.30	
San Miguel	3.05	2.30	1.30	
Latacunga	2.05	1.55	0.85	

Los trenes de pasajeros llegan al Chasqui, á la 1.40 p. m. los domingos, miércoles y viernes, y salen los martes, jueves y domingos, á las 12 del día.

The Guayaquil and Quito Railway Co.

Quito, setiembre 8 de 1907.

Por la Patria

La revolución en el Ecuador, no está extinguida.

Desengañados los revolucionarios con su falta de popularidad, están desalentados, pero procuran mantener latente el espíritu subversivo y en cada de nuevos pretextos para engañar al pueblo.

Los dineros con que se contaba, están ya evaporados; pero no extinguió las fuentes, sobre todo, de la obcecación nacional y extranjera.

Los liberales disidentes empiezan á abrir los ojos y comprender que marchaban camino del suicidio.

La esposa del general Nicandro Arellano, en su declaración, confiesa categóricamente que la revolución es *conterndida*.

Los hombres honrados que se dejaron arrastrar por la sujeción del 25 de abril, retroceden horrorizados ya, ante el programa criminal de los facciosos.

Revolución contra Alfaro, contra el hombre que está sacando al Ecuador del sepulcro en que yacía, contra el apóstol de la libertad, contra la única figura legendaria que brilla en nuestro cielo, es el más grande de los absurdos.

Preséntese con bandera blanca el héroe ecuatoriano que haya trabajado por la patria, con mayor número de páginas de servicio que el Viejo Luchador, y ocupe el sollo.

Preséntese con bandera blanca un hombre en el Ecuador, que haya sacrificado su vida y fortuna como Eloy Alfaro, que haya recogido en su corazón las fecundantes ideas de Pedro Moncayá, Montalvo, Olmedo, Llocafierte y Pedro Carbo, para hacerlas prácticas y darles vida; preséntese un hombre que haya jurado sobre el puño de su espada, como Bolívar en el Aentino, la redención del país, y Alfaro no tendrá inconveniente para dejarle el sollo.

¿Quién es el que puede presentarse?

¿Quién tiene escritas con sus

temos de paso que este frenesí en oponerse ciegamente á las diversas propuestas que tan á menudo y con grande ventaja para la nación, han presentado capitulistas extranjeros, en forma más ó menos discutibles, pero teudentes todos al desmorrono de la riqueza pública, ha contribuido á que asustados los proponentes de la coegual voluntaria é ficticia de la operación, no solo retienen dichas propuestas y quedan reducidas á señores obras como el camino del Pailón, el de Huigra á

M. Pardo

Quena y otras, sino que el buen nombre y crédito de la República hayan sufrido tan serios contratiempos.

No obstante aquella leal y sincera promesa de no someter al Congreso los contratos a que me refiero, la exaltación opositorista, con motivo de las elecciones para senado y diputados, rompió todo límite, y la prensa, más desenfrenada que nunca, dando por incuestionable la venta del país al extranjero, lo excitó con furor a la rebelión y hasta al suicidio. La efervescencia de la República, en aquellos días no pudo ser mayor, y en la expectativa de que estallase de un momento a otro la revolución esperada, a más de la consiguiente intranquilidad en todos los ánimos, quedaron paralizadas las fuerzas productoras de la nación.

(Continuado)

Las fiestas del nueve

En la plaza de San Blas, una verdadera batalla de mano a mano de perecheros, de juguetes y confites que recogieron en la mañana en la plaza de Santo Domingo, se disputaba el acceso al carrocerío, cuando se presentó a jo poner orden entre aquella gente menuda.

—La oficialidad del cuerpo de policía, por mandato del comandante Vivero, recorrió a caballo las calles de la población, atendiendo a la conservación del orden.

El Concejo Municipal, en cumplimiento al de Guayaquil el siguiente telegrama:

República del Ecuador.—Presidencia del Consejo Central. Guayaquil, 9 de Octubre de 1907. Sr. Presidente del Concejo Municipal.—Guayaquil.

El Concejo Municipal, reunido en este instante en sesión extraordinaria y solemnemente, e interviene de fomento los sentimientos de confraternidad, de unión, de patriotismo, de salud y felicidad a su nombre con el mayor entusiasmo, a la heroica ciudad de Guayaquil en su día de inmortal aniversario, hoy; y se congratula de verla próspera y feliz, por su espíritu de iniciativa y exuberantes energías en su trabajo y industria, por su altivez de miras y avizoro que enorgullecerá a los Próceres mismos de Octubre, cuya memoria hoy brotamos.

Presidente Consejo.

—Los cuerpos militares que guardaron esta plaza, en traje de gala, recorrieron todas las calles de la población a las 10 de la noche de sus respectivas bandas.

—A las 2 p. m. se celebraron las carreras de caballos en el hipódromo, a las que concurren un número público, y resultaron animadas.

—La estrechez del tiempo no nos permite hacer una revista detallada de cada una de estas fiestas, teniendo que limitarnos, a dejar constancia solamente de su ejecución.

—Esta misma hora empezó la recepción en el alojamiento particular del Sr. Dr. Amalio Puga, ministro de lo Interior, concurriendo representantes de la prensa, diplomático y consular, altos dignatarios de estado, autoridades políticas, militares y civiles, y representantes de la prensa, de las sociedades obreras y muchas personas particulares.

—A las 3 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

—A las 8 p. m. se abrió un salón de conferencias, como en nuestra edición anterior, con la presencia de algunos señores de nuestra buena sociedad, para discutir un baile que duró hasta bien avanzada la noche, contribuyendo a dar mayor realce a la fiesta.

Importador de los mejores pianos Wiltelm Spaeth premiados con medallas de oro, en la Exposición de Milan, vende a precios reducidos,

Abril 29

que los dejara llevar a cabo su intento, para conocer quienes son los que convierten en chules políticos los chales de los estudiantes, y tomarles consejo de disciplina, tan luego como la Universidad se reorganice.

—A las 7 p. m. el farol de panceillo hizo las salvas de ordenanza cuando estaba anunciado el programa.

—A las 7 p. m. un numeroso gentío ocupaba la plaza «Sucre» en la que las bandas del ejército daban retreta, en tanto que se prendían los fuegos artificiales, acústica e lujosamente preparados.

—La casa del Sr. Francisco Aguirre Ferrusola, ceta en la misma plaza «Sucre», fué el centro de reunión de nuestra celta sociedad que desde los balcones presenciaba la fiesta, observando con monedas y confites a los muchachos, lo que se contribuyó a dar mayor entusiasmo a esta fiesta pública.

—A las 10, 4 y 10 a. m. se verificó en la misma casa del Sr. Aguirre Ferrusola, el sorteo de máquinas de coser de cuyo resultado resultó nuestra celta sociedad separada, así como de la función que tuvo lugar en el teatro «Sucre».

Instituto Normal

DE VARONES

Pongo en conocimiento de los alumnos de este plantel que la apertura del curso escolar se efectuará el Domingo 13 del presente a las 9 a. m.

El Secretario.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio especial)

IMBABURA

IMBABURA, 9 DE OCTUBRE DE 1907.—Comunicó a Ud. el entusiasmo del actual Comandante General D. Medardo Alfaro, el que acompaña a hacer los festejos por el 9 de Octubre en esta ciudad y por la unión general de hoy dice:

Art. 1.º Con motivo de celebrar nuestra heroica, la libérrima ciudad de Guayaquil, el aniversario de su emancipación política, esta Comandancia General se une al justo regocijo de los hijos del Guayas y tiene a bien ordenar que en los días 8, 9 y 10 a las 5 p. m. se toquen diapas en todos los cuarteles y más puestos militares y en los mismos días izará el pabellón nacional a las 8 p. m. el día 9 a la 1 p. m. se efectuará el paseo militar por todos los cuerpos que hacen la campaña en esta plaza y al mando de sus respectivos jefes; también se iluminarán todas las fachadas militares.

Los Sres. Gobernador D. Camilo Larrea, Tesorero de Hacienda, D. Enrique Tinjero actual Jefe Político, Telegrafistas, Alejandro Mora, Rafael Andrade y el Comandante D. Joaquín Delgado former Jefe del batallón «Jaramujó» en unión de sus dignos subalternos, prepárense con avidez a festejar la fecha memorable del 9 de Octubre, los cuales en unión de los antedichos brigadistas al actual Comandante General D. Medardo Alfaro un banquete.

También el Coronel Medardo brindará no lynch a los valientes y leales soldados del batallón «Jaramujó» y a los dignos Jefes, Oficiales y soldados del piquete del batallón «Carchi» No. 7 que están actualmente en esta plaza.

IMBABURA, 10 DE OCTUBRE DE 1907.—A la 1 p. m. del día 9 fue invitado el Sr. Coronel D.

Fábrica de Bebidas Gaseosas

JUAN M. GRAU

Carrera Olmedo, N° 13

Kola champagne.
Sidra.
Ginger Ale.
Gruaquina.
Limónada.
Soda Water.
Oranje.
Precios sin competencia.
Agosto, 21—1 m.

Medardo Alfaro en junta de su comitiva; el recibimiento lo hicieron en un salón especial de la Gobernación que estaba organizada con coronas, lanternas, hazos de cintas y distintos colores de corintaje; la invitación fue hecha por las autoridades civiles y judiciales, los Dres. Paz y Vélaz al tomar la primera copa de champagne, pronunciaron conceptuosos discursos, siendo el de lo último en verso, como más tarde lo verá.

El día 10, los dignos jefes, oficiales y soldados del batallón «Jaramujó» habiau arreglado una de las piezas del cuartel para el recibimiento del antedicho jefe y a la 1 p. m. se principió el almuerzo, también hubieron conceptuosos discursos y todos en pró de la fecha memorable del 9 de Octubre, por la paz y por el progreso de nuestra República.

Continúa recibiendo el Sr. Medardo Alfaro visitas y agasajos de señores y familias, de distintos colores políticos, y le desean larga permanencia en esta.

De orden superior se lió de baja al Comandante Marco Tola Montenegro y de alta en el depósito de jefe y oficiales en comisión de esta plaza.

Regresa el Comandante Montenegro a ésta.

Continúan las lluvias.

Corresponsal viajero.

PIANO

Se desea uno en alquiler. Dirigirse al Sr. Leopoldo de la Torre, Loma Grande, número 27. Ocho, 15 G.

Crónica

Inveterado. Hoy cumplió seis años de existencia la edición epifonética de nuestro colega «El Tiempo».

Al salutarlo en este día le enviamos nuestra entusiasta felicitación por la perseverancia con que el conaseglo implantar el periodismo diario en Quito, donde tantas tentativas infelices se habían hecho en el mismo sentido.

Pidan la Limonada marca JUAN M. GRAU.

Preo. El Teniente Cuatrecasas al mando de un piquete de 12 hombres llegó escoltando al preso político Sr. Esteban Guzmán al que se le encontró una cantidad de armamento.

En montón. Se concedió el permiso al Sr. Arturo Rivera para instalar un red telefónico en la ciudad de Riobamba.

El Ministerio de Hacienda ha librado 254 botnos de papel de prolietos.

A la Compañía Lual para el expediente 28 pasadas para en reglamento a Guayaquil.

Obtuvo la libertad bajo la fianza del Sr. Rafael Borja Yerovi el Sr. César Barjaquez V.

VENEZUELA Y SUCRE QUITO.

Latent discovery in medicine
Excelsior Special Company
New York U. S. A.

EL UNGUENTO «EXCELSIOR»

Para las enfermedades exteriores de la piel

Este maravilloso como valioso remedio EXTERIOR para la curación radical de las Escaras, Herpes, Hemores, Escrófulas Eritélicas, Tiña, Almorranas, Paños mancha de la cara, Ulcera, lagas gangrenosas o sífilíticas e innumerables enfermedades de las narices, gálicos, polvos, ceras, &c, &c, y toda clase de enfermedades cutáneas EXTERIORES.

El unguento «EXCELSIOR» es lo mejor que hasta hoy día ha descubierta la ciencia médica para las dolencias expresadas, siendo casi todas las enfermedades de la piel puramente crónicas o locales. Para éstas el unguento «EXCELSIOR» es el enfermo una cura pronta y permanente. Las propiedades de este valioso remedio son excelentes y debe sus virtudes a sus composiciones autópticas.

Este nombre es generalmente aplicado a una variedad de afecciones de la piel. El EXCELSIOR se conoce por la presencia de rubor y comezón; y es una erupción que emite una supuración aguada que se seca, dejando generalmente la piel cubierta con costras o escamas amarillentas.

El unguento debe ser abundantemente aplicado con un algodón a las partes inflamadas y pruriginosas, y cada vez que se use debe lavarse bien la parte enferma con un jabón borado o fenicado, anticéptico, &c, y además es indispensable lavar y protaer la piel el curar la piel privándose al mismo tiempo de toda clase de licores, café, té cargado, pescado, &c, y comidas condimentadas.

ERISPELA

Para obtener una cura permanente de esta enfermedad, el medicamento «EXCELSIOR» por sí reducirá la inflamación e inflamación; aliviará el ardor intolerable, comezón y sensación de fregos que acompañan, esta penosa afección, sanará las lagas y erupciones. Si la piel ha desaparecido del todo de algunas partes de la superficie, aplíquese al principio una pequeña cantidad del unguento; si se encuentra que produce demasiado ardor puede reducir, tomando una pequeña cantidad de aceite de comer y vaselina; aplíquese esto a las partes más sensibles y en poco tiempo estas lo soportarán en su estado por ser aliviadas y curarán rápidamente. Si hay mucha supuración en las lagas o erupciones, se deben mantener perfectamente limpias, lavándose con jabón de Castilla y agua caliente.

HERPES

Para obtener una cura permanente de esta enfermedad, el medicamento «EXCELSIOR» por sí reducirá la inflamación e inflamación; aliviará el ardor intolerable, comezón y sensación de fregos que acompañan, esta penosa afección, sanará las lagas y erupciones. Si la piel ha desaparecido del todo de algunas partes de la superficie, aplíquese al principio una pequeña cantidad del unguento; si se encuentra que produce demasiado ardor puede reducir, tomando una pequeña cantidad de aceite de comer & vaselina; aplíquese esto a las partes más sensibles y en poco tiempo estas lo soportarán en su estado por ser aliviadas y curarán rápidamente. Si hay mucha supuración en las lagas o erupciones, se deben mantener perfectamente limpias, lavándose con jabón de Castilla y agua caliente.

TIÑA

Esta afección ha sido reconocida desde los tiempos remotos como una de las dolencias de la piel más difíciles de curarse. Se debe poner mucha atención a las direcciones que siguen, y tener mucha persistencia en llevarlas a cabo. Hecho esto, una curación completa es segura. Fórrase el cabello donde hubiere lagas o erupciones, y lavándose con un jabón de Castilla y agua caliente, y un poco tiempo estas lo soportarán en su estado por ser aliviadas y curarán rápidamente. Si hay mucha supuración en las lagas o erupciones, se deben mantener perfectamente limpias, lavándose con jabón de Castilla y agua caliente.

LIAGAS, ULCERAS GANGRENOSAS O SÍFILITICAS

Si con muy antiguas úlceras deban lavarse y limpiarse bien de toda supuración con agua de matate y borax o agua y mirra en partes iguales. Esto último no es indispensable, pero acelera la curación. Después de esto extiéndase un poco de unguento «EXCELSIOR» en polvo de fino y aplíquese al lugar en abundancia, si el principio se nota un poco fuerte, reduzca con manteca ó aceite de comer. Es indispensable privarse de licores y comidas condimentadas y el uso venéreo.

Prurigo de los barberos

Siendo eternamente local esta afección, todo lo que hay que hacer es limpiar la superficie de la erupción con agua borada y frotar con el unguento «EXCELSIOR» dos ó tres veces al día y lavarse con un jabón fenicado.

EMPEINES

Debe tratarse de la misma manera que el prurigo de los barberos

Manchas y narices coloradas ó gálicos erupciones

Todas las noches, antes de acostarse bélese el unguento en la cara y al día siguiente lávese la cara con un jabón borado secundado bien antes con una cura con un lenzo de lana. Bévese licores y comidas condimentadas.

Pecas paños

Se usa de la misma manera que para la anterior afección acompañado del jabón de félico.

Sarna, erucha, granos, escamas, &c.

Útese en abundancia, el unguento «EXCELSIOR» al acostarse y en las mañanas lavar perfectamente todas las partes afectadas con un jabón sulo-alcalino de Heimerich.

Precio del unguento Excelsior en el Perú S. 2 frasco
Para el Ecuador S. 2.50, remítase en carta a los señores O. Rivero y Cía Lima Perú en billetes corrientes y se le remitirá el frasco de correo
Rivero y Cía.
LIMA PERÚ
Castilla de Corvo Num. 911
Quito Julio 17 de 1907

M. Pardo

Es el que tiene el mejor surtido de Alhajas finas de todas Clase y vende a Precios que no permite competencia por ser comprados por él en las fábricas Europeas.

Abril 29

M. Pardo

Tiene el mejor surtido de *Relojes de oro, plata, acero y níquel.* Relojes de pared, despertadores, garantizados. Precios de verdadera baratura

Abril 29

VENEZUELA y SUCRE QUITO

Tarifa de Avisos de "El Imparcial"

Un tomara medidas concientes a inquirir la verdad de los acontecimientos y hacerlos publicar como ellos se le dan. No se le da facilidad posible para determinar las exactas condiciones y ejecutar las mejores medidas a fin de evitar que se vean todos estos falsos reportes en el futuro.—Archer Harman.

Huigra—Quito, a 6 de Octubre de 1907.—
"Sr. Ministro de Obras Públicas—
Nos es satisfactorio informar a Ud. que los informes que le han sido los pasajeros referentes a que el puente de Guanoto y otros de la linea están en malas condiciones son absolutamente infundados. Todos los puentes de la linea sin excepcion alguna están en perfecto estado y atencion especial es dada al mismo mantenimiento de los puentes y de la linea, el rumor circulado en Quito de que el puente de San Lázaro habia sido dañado es enteramente infundado, este puente está en perfecta condicion. El accidente en este punto fué debido a una fuerte tempestad que hizo desviar las aguas de las quebradas que socavaron la cama de la línea en el lado Norte del puente. Estamos actualmento tomando las

medidas del caso para condonar estas quebradas y evitar así cualquier peligro que en el futuro pudiera originarse por esta causa.—
R. I. Graig."

Recetas caseras

POLLOS ESTOFADOS.

Se limpian los pollos, se dividen en raciones y se frien en caldo sin que se doren; en seguida se mita una olla con manteca y se pone una cuba de cebolla rallada, jitomate y perejil picados, sazónadola con ajonjolí tostado, culantro seco, pimentón, clavo, cayena y jengibre, todo molido; se colocan encima las raciones de pollo, se cubren con otra cuba del mismo recamo y se pegan y se añaden dos decilitros de vinagre, uno de aceite, un cuarto de litro de Jerez, pasas, almendras mondadas, aceitunas, alcacharras, chiles en vinagre, un poco de agua y la sal necesaria; se tapa la olla con una cazuela que ajuste bien, se cubren las juntas con papel sugrado y se pone al fuego, haciéndola hervir suavemente hasta que estén cocidas las aves y se haya consumido el caldo.

Tarifa de Avisos de "El Imparcial"

Para las publicaciones ecuatorianas hemos adoptado la tarifa de Guayaquil con un veinticinco por ciento de rebaja.

Para las publicaciones del Exterior, la misma que rige en el país de donde se remite el aviso, con igual descuento. «El Imparcial» es el periódico más barato del Ecuador.

Avisar es vender, proponemos al Comercio.

La lectura es la civilización, le decimos al pueblo.

Agustín Albán

Compra Bonos de la Denda Interna y liquidaciones.

Accepta poderes de los acreedores del Fisco, para solicitar liquidaciones de los Tribunales de Cuentas, Tesorerías, & A, mediante una comision equitativa.

Dirigirse a Agustín Albán, Carrera García Moreno, N° 45, frente a la Concepción.

Octubre 2-1 m.

Joaquín Nieto V.

Y

Luis F. Cuevas

SECRETARIOS DE LA

UNIVERSIDAD CENTRAL

Tienen el honor de comunicar al público que han establecido una Agencia Judicial en la cual se encargara de la representación de toda clase de juicios, sobre de cuentas, sucesiones de testamento, cobros de créditos, arreglo de sucesiones, documentos, etc., etc.

En todas las asuntos procederán dirigidos por alguna notario por su profesión e facultad.

La Agencia está situada en la carrera Pichincha, casa número 41, bajo quinto a la izquierda.

Está abierta: de 8 a 11 a. m., y de 1 a 5 p. m.

Agosto, 29 de 1907.—1 m.

The Guayaquil and Quito Railway Co.

Mil sueres de gratificación

La Compañía del Ferrocarril ofrece MIL SUERES de gratificación a la persona que destruya al individuo ó individuos que colocaron obstáculos sobre la línea férrea el día 22 de Setiembre, ocasionando el descarrilamiento del tren número tres.

Pagará también QUINIENTOS SUERES al que presente pruebas contra la persona que haya colocado obstáculos en cualquiera parte del ferrocarril con el criminal intento de descarrilar los trenes.

Los empleados del ferrocarril están autorizados para arrestar a cualquiera persona cogida en el acto de obstruir la vía y recibirán una gratificación de MIL SUERES.

The Guayaquil and Quito Railway Co.

Setiembre 28-1 m.

OSCURA DE ARTES Y OFICIOS



Hallándose reorganizados los talleres de la Escuela de Artes y Oficios de esta Capital, el Director y personal del Establecimiento, tienen el honor de ofrecer al público las mejores garantías en todo lo que diga relación a los trabajos que se ejecutan en los talleres de Tipografía, Encuadernación, Sastrería, Herretería, Tonería, Mecánica, Zapatería, Talabartería, Carrocería y Carpintería.

Cumplimiento esmerado en la entrega de obras y precios sin competencia.

A LA BREVEDAD

Se vendrá la quinta que el señor Dr. Emilio M. Terán posee en la parroquia de Santa Bárbara de esta ciudad, por un apoderado general, Dr. Angel R. Porras.

1 m.

MEMORANDUM

Santoral

Viermes 11.—Santos Luis Beltrán confesor, Gerardo, obispo y mártir; Fermín, obispo y mártir; y santa Plácida virgen y mártir.

Phase de la luna

Luna nueva el 7
Cuarto creciente 14
Luna llena el 21
Cuarto menguante 29

Correos

Salen al Sur: Luján y Mírcos, los admitidos correspondencia hasta las 3 p. m.; y los Viernes hasta las 3 p. m. en conexión con el del exterior.

Salen al Norte: Mírcos y Sábado.

Llegan del Sur: Martes, Jueves y Sábado.

Llegan del Norte: Martes y Viernes.

Telegrafos

Líneas del Norte y Sur: francas.

Compra de muebles

La persona que interese venderlos puede acercarse a la dirección del diario en el Gran Café Central, en donde se tomara nota.

Angel R. Porras

ABOGADO

Carrera Morales N.º 2

EN ARRIENDO

Departamentos amueblados baratinos, carrera de Oriente, frente a la casa del cónsul inglés.

Stbro. 5-1 m.

La Industrial

IMPRESA DE LIMPIAR CALZADO

Por atender mejor a mi numerosa clientela, he tomado una cochera bajo el Palacio de Gobierno; en la que cuento con buenos operarios, y los clientes saldrán satisfechos.

Segundo Manuel Vitecoz, Zapatero.

Stbro. 2.

AL BAZAR ORIENTAL

DE RAMIA & CIA.

Acaba de llegar un gran surtido y variado de dibujos de TUIPE de Java, algodón y lana y lo realizan a precios sumamente baratos, VEER PARRA CRRER.

Stbro. 12-1 p.

DR. DIEGO SANCHEZ

Médico y Cirujano

Carrera Mejía No. 6

Consultas de 1 a 3 p. m.

MEJOR QUE EN SANTO DOMINGO

Las personas que interesen comprar haciendas de cacao, caña de azucar, potreros y terrenos baldíos, pueden ocurrir a esta dirección, en donde se les dará detalles de varias propiedades en el Cantón Chone, a precios ínfimos y en magnificas condiciones de venta. En la provincia de Manabí pueden obtener datos en la oficina del Sr. Manuel Aray.—Chone. Se aceptan canjes con propiedades en Quito.

A. KENNEDY

CILGUAJO DENTISTA

No. 12



OFICINA: casa de los señores Alejandro y Jacinto Gangolea.

Carrera Venezuela, antes Platería

Gula General del Ecuador

Se solicitan agentes en todas las provincias y cantones. Dirigirse por correo al señor Joaquín Morales.—Quito.

Telegrafia Teórico-Práctica

FOR JOAQUÍN MORALES y MORALES
En venta al precio de 5 sueres ejemplar en casa del autor Carrera de Venezuela, intersección Oriente y en la Escuela de Artes y Oficios.

Stbro.—P. g.

Tip. de la Escuela de A. y O.

Medina sonriéndose; pero a lo menos hizo usted su apoteosis, glorificando el recuerdo.

—Lo merecia. ¡Dedicada criatura!

—También el conde de Tamajón asomó al cuadro su deformidad moral, que suplía la joroba física que debió a la naturaleza. ¡El poeta estuvo implacable!

—¡Todos, general, todos! Esa comedia, ya que para usted no tengo secretos, ha sido un desalago de mis bilis.

—¡Todos! murmuró Medina moviendo la cabeza en señal de duda. Me parece que en ese cuadro histórico falta un personaje principal, y cuyo olvido es incalificable.

—¡Un personaje! ¿A quién se refiere usted, amigo mio? preguntó Eduardo mascando el último bocado de la costilla.

—Esa pregunta es todavía más incalificable que el olvido.

—No acertó a comprender....

sin levantarse, y contempló al poeta como para estudiar la verdad en la alteración de su fisonomía. Después se sirvió de café con leche, con la mayor tranquilidad, diciendo:

—Acabe usted de almorzar, y luego hablemos; no deseo usted mi convite.

—No puedo, general; las palabras de usted me han puesto en la garganta un nudo.

—Ese nudo es la conciencia; pero todo se arreglará.

—¡No es posible! ¡Mi falta no merece perdón!

—¡Lo ha pedido usted por ventura!

—¡Oh! ¡Nunca me atreveré! ¡Hirió el corazón de la más hermosa de las mujeres, abandonándola a la desgracia y a la miseria para entregarme a una vida de disipación! ¡Me olvidé de todo, general! ¡de todo! ¡Ella debe desprecirme! ¡Cuando el desprecio ha llegado a entronizarse, ya es inútil llamar a las puertas del corazón!

Matilde Trueba? preguntó Eduardo con interés.

—La casualidad me llevó a su casa; ¡qué casa, amigo poeta! ¡Aquello es el templo de la virtud, el santuario de la dignidad! ¡Esa familia de Trueba merece un trofeo, esa familia ha conquistado la palma del martirio! Mentira parece que haya hombre tan desventurado, no quiero calificarlo de otro modo, que renuncie a la felicidad que Dios le deparó.

—¡Ese hombre es un miserable! exclamó Eduardo con exaltación y poniéndose en pie.

—¡Calmate, amigo mio! ¡No ve usted que no me alteró!

—Pero yo debo alterarme, porque aunque tarde reconozco la infamia de mi conducta; fué una calentura, general; una calentura que duró mucho tiempo y que no habla en favor de mi instinto; pero estoy arrepentido, y hoy haré toda la sangre de mis venas por alcanzar el perdón de mis extravíos

Medina se cruzó de brazos,